

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah: Kabupaten Klaten

Halaman 5

## Sejumlah Proyek Molor Dikebut

**KLATEN-** Sebagian besar kegiatan pembangunan gedung tahun anggaran 2018 sudah selesai, namun ada beberapa pekerjaan mengalami keterlambatan sehingga masih dikerjakan. Proyek tersebut akan dikebut dengan mengerahkan lebih banyak tenaga, penambahan alat, dan lembur.

"Kami yakin semua pembangunan gedung bisa selesai Desember ini. Memang ada yang terlambat, seperti gedung Kominfo karena ada beberapa perubahan konstruksi yang bertujuan untuk efisiensi dan demi kekuatan teknis. Tapi kami yakin Desember selesai," tegas Kepala Dinas Pemukiman dan Prasarana Wilayah (Kimpraswil) Klaten, Juwito.

Kontrak pembangunan struktur gedung Kominfo berakhir 21 Desember 2018 mendatang, sehingga pencairan anggarannya akan melebihi batas akhir 15 Desember 2018. Memang tidak semua mengalami hal yang sama, hanya kasus tertentu saja.

"Keterlambatan dikarenakan ada perubahan struktur, yakni desain kolom dan penambahan kanopi dengan mengurangi ukuran kolom dan jumlah tulangan untuk pembuatan kanopi. Namun nilai kontraknya tidak ada perubahan. Ini keadaan khusus yang tidak bisa dikendalikan, sehingga perlu izin bupati agar bisa dicairkan setelah 15 Desember," terangnya.

Untuk mengejar target, rekanan diharapkan menambah tenaga, menambah alat, pekerjaan dilembur, dan ganti metode pelaksanaan. Juwito yakin, akhir Desember pekerjaan bisa diselesaikan.

Pembangunan gedung tahun ini belum semua sampai finishing, seperti gedung Sekwan dan gedung Kominfo. Rencana nya gedung Kominfo yang berlokasi di bekas ruang Humas itu juga akan digunakan untuk ruang Bagian Humas. Tahun depan akan dianggarkan Rp 5 miliar untuk finishing.

■ **Lahan Parkir**

Sedangkan bangunan bekas kantor Disdukcapil yang sekarang ditempati Bagian Humas akan dibongkar untuk lahan parkir.

Untuk gedung Arsip, Dishub, Pemda II, dan kantor kecamatan sudah memasuki tahap penyelesaian. "Yang sudah selesai tapi belum dicairkan antara lain gedung KPU, Kecamatan Polanharjo, rumah dinas kejaksaan, kelurahan buntalan, dan lift Pemda yang sudah selesai 99 persen tinggal finising. Pekerjaan yang sudah selesai bisa dicairkan sebelum 15 Desember," imbuh dia.

Saat ini, gedung Kecamatan Karangnongko yang dibangun senilai Rp 4 miliar sedang proses penyelesaian. Urukan dan talud lahan gedung pertemuan buntalan senilai Rp 4 miliar juga masih dikerjakan. Tahun depan, Pemkab akan mengalokasikan puluhan miliar untuk melanjutkan pembangunan gedung-gedung.

"Yang terbesar adalah pembangunan gedung pertemuan Buntalan yang tahun 2019 dianggarkan Rp 18,4 miliar, gedung Inspektorat akan dirobohkan dan dibangun baru senilai Rp 7 miliar, Kecamatan Kemalang juga akan dibangun dengan anggaran antara Rp 4 sampai 5 miliar," tandasnya. ■

SMN/F5